



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 419
05 de agosto de 2019

La reconfiguración de espacios en el hogar, una tarea para reflejar la realidad

Melanie Novillo Buitrón egresó en este año de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, actualmente trabaja en su proyecto de titulación denominado "Mujer y Vivienda: Morfología del espacio y dinámica del habitar" que investiga la forma de construir casas en Quito como un modelo patriarcal.

En entrevista para Radio Universitaria, Melanie Novillo señaló que las construcciones tradicionales determinan roles y jerarquizan a los integrantes de las familias, por ejemplo, las cocinas son espacios pequeños diseñados para ser ocupados por una persona, es decir la mujer, además la existencia de varios baños al interior de una casa contribuye a la individualidad, y el diseño de habitaciones master refleja jerarquización en el hogar.

Su trabajo de grado pretende romper con estos estereotipos presentes en la arquitectura y diseñar lugares que se adapten a los cambios y transformaciones sociales, un ejemplo de ello son las cocinas comunitarias que en la actualidad son utilizadas en el exterior para simplificar el trabajo en el hogar.

A.C.

